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Protokoll  
Jahreshauptversammlung TC Feldkirchen 
14.07.2016 Beginn: 19:15 Uhr im Clubhaus  
 
 

Einladung per E-Mail und Aushang 
 
Punkte der Tagesordnung: 
 
 
1.)  Begrüßung  

2.)  Berichte: 

- Obmann 
- Kassier 
- Sportwart 

 
3.)  Entlastung des Vorstandes 

4.) Neuwahlen 

5.)  Allfälliges 

 

Begrüßungsworte  
 

durch den Obmann Hrn. Mag. Franz Kresnik. 
Hr. Kresnik dankt den Anwesenden für ihr Erscheinen. 

Bericht Obmann Mag. Franz Kresnik  
 
Die Sommersaison ist gut angelaufen. Positiv ist die Beendigung der Baustelle 
Schule. 
Es gibt ein Problem mit der Entwässerung beim Platz 2 – anscheinend wurde die  
Entwässerung bei den Bauarbeiten einfach zugemacht.  
Hr. Kresnik wird eine Klärung mit dem Bürgermeister suchen. 
 
Vorschau Hallensaison: 
Die Ausschreibung für die Halle ist für Anfang September 2016 geplant. Etwas früher 
als in den letzten Jahren. Das Kopieren der Folder übernimmt Sebastian Fischer. 
Die Preise für die Halle bleiben gegenüber dem Vorjahr gleich – Preise wurden im 
Vorjahr angepasst. Es ist wieder mit einer großen Nachfrage an Abo´s zu rechnen. 
 
Der Obmann stellt Überlegungen an, ob Investitionen bei Stüberl-Halle/Umkleiden 
erfolgen sollen. Ist schwierig, da ein großer Umbau von Nöten wäre. 
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Bericht Sportwart Sebastian Fischer  
 
Leider waren die Mannschaften des TCF in diesem Frühjahr nicht besonders 
erfolgreich. Vor allem bei den Kindern ist eine große Lücke an Nachwuchs-Spielern 
aufgetreten. 
Hervorzuheben ist die Seniorenmannschaft. Hat den Aufstieg in die nächsthöhere 
Spielklasse geschafft. 
 
 
Bericht Kassier  

 
Die Finanzlage des Vereins stellt sich äußerst positiv dar. 

Bericht Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  
 
Fr. Mag. Martina Wernig hat die Kassa geprüft und für in Ordnung befunden. 
Frau Mag. Martina Wernig stellt den Antrag den Vorstand zu entlasten. Der Antrag 
wird einstimmig angenommen. 
 
 
 

Neuwahl des Vorstandes  
 
Obmann: Mag. Franz Kresnik 
Kassier: Sebastian Fischer 
Schriftführerin: Sabine Fink-Lorber 
Die Wahl wird einstimmig beschlossen! 
 
 
 
 

Allfälliges  
 
Der Obmann dankt der scheidenden Kassiererin Fr. Claudia Wernig für ihren 
langjährigen Einsatz. 
 
 
 
 

Die Jahreshauptversammlung wird um 20:20 Uhr offiziell von Hr. Mag. Kresnik Franz 
beendet. 
 
Schriftführung: Sabine Fink-Lorber 


